

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Das dritte Buch Mosis.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262)

31. Der Künstler Fleiß/ die Tafeln gank.
32. Das goldne Kalb und Singe-Tanz.
33. Durch Buße wird die Gnad ergänzet.
34. Die neuen Tafeln/ Moses glänzet.
35. Viel Vorrath wird herbegebracht.
36. Die Wohnung wird mit Fleiß gemacht.
37. Der Fische und Lade sammt den Stangen.
38. Wie viel im Bauen aufgegangen.
39. Priester Schmuck und viel Geräthe.
40. Gott erscheint an heil'ger Stätte.

* * * * *

Cap.

Das dritte Buch Mosiß.

1. **O**pfer Art/ so man verbrennet.
2. **O**pfer/ Theil zur Speiß ernennet.
3. Gesetz vom Opfer/ Gott zu dancken.
4. Für Sünder/ die vom Guten wancken.
5. Schuld-Opfer auf gewisse Fälle.
6. Ein ewig Feu'r an heil'ger Stelle.
7. Das Fett und Blut soll man nicht essen.
8. Die Priester-Weih wird nicht vergessen.
9. Erstes Opfer/ Feuer/ Gnade.
10. Nadabs Sünd und Feuer-Schade.
11. Keine Thier und Heiligkeit.
12. Kinder-Bett und Wochen-Zeit.
13. Ausfluß/ Grind und Enter-Weul.
14. Ausfluß wird doch wieder Heyl.
15. Nacht-Fluß/ Blut-Fluß/ Tage Zahl.
16. Versühnböck jährlich nur einmahl.
17. Scheu Blut und Nas/ es ist nicht gut.
18. Fleuch Heyrath in das Freundschafts-Blut.

Kir

19.
20.
21.
22.
23.
24.
25.
26.
27.

Cap

I

2

3

4

5

6

7

8

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I

I